

Das Connect hatte Grund zum Feiern



Ein Prosit aufs Einjährige: „Connect“-Leiter Florian Friedrich (ganz rechts) und seine Mitstreiter gönnen sich anlässlich des Jubiläums der städtischen Jugendeinrichtung in der Theresienstraße ein Gläschen. Mit einem Empfang samt Buffet sowie ethischen Aktionen und Vorführungen wurde der erste Geburtstag

des Connect begangen, das sich auf der einen Seite als Kommunikationszentrum für Jugendliche in der Innenstadt etabliert hat, auf der anderen Seite Know-how und Ausrüstung für jene bietet, die sich intensiver mit Computer und Internet beschäftigen wollen.

Foto: Thomas Scherer



Flamme Möbel Fürth sorgt dafür, dass die Computerkids im „Connect“ nicht verhungern. Dem städtischen Internet-Café in der Theresienstraße 9 hat das seit 1957 in Fürth ansässige Unternehmen der Einrichtungsbranche eine komplette Kücheneinrichtung spendiert. „Ich war angenehm überrascht, wie ansprechend und topaktuell der bistroähnliche

Internet-Treff eingerichtet ist“, zeigte sich Ferdinand Walle (Mitte), Geschäftsführer bei Flamme, von dem hellen Raum und seinem Ambiente angetan. Flamme Möbel hat das Seine dazu getan und eine größere Einbauküche im Wert von 18 000 Mark beigesteuert. Dort werden Getränke und kleine Gerichte zubereitet, und der Geschirrspüler

sorgt für die nötige Sauberkeit. Jugendamtsleiter Josef Lassner (links) und Connect-Leiter Florian Friedrich (rechts) zeigten sich über die großzügige Spende sehr erfreut. „Wir wollen für die Jugendlichen ein angenehmes Umfeld schaffen, während sie an die modernen Medien herangeführt werden“, so Walle. Foto: Günter B. Kögler